

Bridge over troubled water



Sonntag, 10.04.2016, 17 Uhr Evangelische Kirche, Kornelimünster

Leitung: Bernhard van Almsick Einstudierung: Martin te Laak



Programm

Die Himmel erzählen die Ehre Gottes Heinrich Schütz (1585-1672)

Locus iste Anton Bruckner (1824-1896)

Witness Jack Halloran (1916-1997)

Locus iste Paul Mealor (*1975)

Joshua fit the battle of Jericho Moses Hogan (1957-2003)

Selig sind die Toten Heinrich Schütz (1585-1672)

Ich wollt, dass ich daheime wär Hugo Distler (1908-1942)

Ubi caritas Maurice Duruflé (1902-1986)

Steel away Bob Chilcott (*1955)

O salutaris hostia Vytautas Miskinis (*1954)

Ubi caritas Paul Mealor (*1975)

Zu folgenden Konzerten mit dem Aachener Kammerchor laden wir Sie herzlich ein:

So 24.04.16 12:00 Citykirche Aachen

Benefizkonzert für die Flüchtlingshilfe mit dem Jungen Chor Aachen, Carmina Mundi, Kammerchor des Bachvereins Aachen, Madrigalchor Aachen, Aachener Kammerchor

Fr 20.05.16 20:00 St. Michael Aachen-Burtscheid

Aachener Kammerchor

"Die Seel' ist's, die nach Hause reist" mit Bernhard van Almsick

So 05.06.16 17:00 Auferstehungskirche Aachen

Mitwirkung beim Abschlusskonzert des Special Guitar Events Aachen "speGTRa"



Der AACHENER KAMMERCHOR wurde im September 1981 gegründet. Seine Mitglieder sind professionelle Musiker wie Laien, die es sich zum Ziel gesetzt haben, geistliche und weltliche Chormusik aller Epochen und Stilrichtungen zu pflegen. Seit 1996 singt der Chor unter der Leitung von Martin te Laak. Das Repertoire des Aachener Kammerchors umfasst Werke von der Renaissance bis zur Avantgarde. Im Bereich der Gegenwart gehören Uraufführungen von Neuer Musik ebenso zum Programm wie die Einstudierung von Jazz- und Poparrangements oder folkloristischen Liedsätzen. Neben dem Arbeitsschwerpunkt, der a-cappella-Chormusik, führt der Aachener Kammerchor gelegentlich auch Werke der oratorischen Literatur aus Barock und Romantik auf. Mit zahlreichen Konzerten in der Region Aachen, durch Auftritte in vielen anderen deutschen Städten sowie durch Auslandsauftritte und Rundfunkaufzeichnungen hat der Chor sich einen Namen gemacht. Auch international ist der Aachener Kammerchor unterwegs. Er gehört zu den vier Initiativchören der internationalen Aachener Chorbiennale, die 2009 ins Leben gerufen wurde. Im Oktober 2010 gewannen die SängerInnen beim 6. internationalen Robert Schumann Chorwettbewerb in Zwickau den ersten Platz ihrer Kategorie, im April dieses Jahres einen Preis mit Goldenem Diplom beim internationalen Chorwettbewerb in Budapest.

BERNHARD VAN ALMSICK studierte Chor- und Orchesterleitung in Münster bei Matthias Büchel und in Enschede bei Kees Stolwijk sowie Kirchenmusik und Orgel bei Gijs van Schoonhoven. Als hauptamtlicher Kantor war Bernhard van Almsick über viele Jahre an der Herz-Jesu-Kirche in Münster angestellt. wo er das Vokalensemble Münster 1987 gründete. Ferner hatte der Dirigent die musikalische Leitung der Musikkapelle Südlohn, des Toonkunstkoores Doetinchem/ NL inne und leitet den Stadtlohner Männerchor. Seit 1997 ist Bernhard van Almsick Bildungsreferent der Landesmusikakademie NRW. Hier ist er für die Konzeption und Durchführung der inhaltlichen Arbeit verantwortlich. Als Seminarleiter und Dozent arbeitet er darüber hinaus in den Qualifizierungsmaßnahmen für Laienmusiker und Musikpädagogen in NRW. Weitere Dozententätigkeiten für Chorleitung und Stimmbildung brachten ihn an die Musikhochschulen in Münster und Osnabrück. Als Juror ist er in den Landeschorwettbewerben NRW sowie für den Chorverband NRW aktiv. Bernhard van Almsick geht einer regen Konzerttätigkeit als Organist und Chorbealeiter nach, Konzertreisen führen ihn regelmäßig Süddeutschland und Italien sowie nach Spanien und England. Stimmbildner arbeitet Bernhard van Almsick für zahlreiche Chöre und leitet ein Frauenensemble als Stimmbildner und Chorleiter in seinem Heimatort Legden.



MARTIN TE LAAK studierte an der Hochschule für Musik in Düsseldorf Kirchenmusik. Nach dem A-Examen erhielt er ein Stipendium des Deutschen Musikrates, in dessen Rahmen er an der Kölner Musikhochschule Chorleitung studierte. Im Anschluss an diese Ausbildung besuchte er diverse Meisterkurse, unter anderem bei Prof. Eric Ericson (Stockholm). Schon während seiner Studienzeit gründete Martin te Laak die Overbacher Singschule, mit deren Chören er beim Deutschen Chorwettbewerb und Landeschorwettbewerb mehrfach als Preisträger ausgezeichnet wurde und die er bis 2012 leitete.

Martin te Laak obliegt seit 1986 die künstlerische Leitung des Aachener Kammerchores. Als Landeschorleiter der Sängerjugend im Chorverband NRW kümmert er sich um die musikalischen Belange der Kinder- und Jugendchöre. Für die Landesmusikakademie NRW ist er im Bereich der Chorleiterausbildung tätig. Dokumentiert wird seine Arbeit durch eine rege Konzerttätigkeit im In- und Ausland sowie durch CD-Produktionen und Einspielungen für den Rundfunk.

Wir suchen noch interessierte und engagierte Sängerinnen und Sänger, die bei uns mitsingen möchten. Wir proben mittwochs, 19:30-22:00 Uhr, im Dietrich-Bohoeffer-Haus (Aachen - West).

Kontakt

Konzerte / Organisation:

Barbara Glaser, Tel 0241-406697 post@aachener-kammerchor.de

Mitsingen:

Martin te Laak, Tel. 02461-31538 dirigent@aachener-kammerchor.de

Mehr Informationen: www.aachener-kammerchor.de